

Boule-Platz beim K-Haus muss bleiben!

An: Kantonale Behörden Basel-Stadt

Petition «Der Boule-Platz beim K-Haus muss bleiben»

Seit 25 Jahren gibt es den Boule-Platz als Treffpunkt für Boule-Spieler auf der Allmend beim K-Haus. Neben den rund 40 Personen, welche dort regelmässig spielen, gibt es viele, die diese Möglichkeit spontan nutzen – und es werden jedes Jahr mehr. Viele Menschen geniessen es auch einfach, zuzuschauen und mit anderen Umstehenden zu plaudern. Die Fläche ist somit mehr geworden als «nur» ein Boule-Platz – er ist ein sozialer Treffpunkt ohne Konsumationspflicht für viele Menschen aus dem Kleibasler und der ganzen Region.

Wie einer Baupublikation zu entnehmen ist, soll nun beim K-Haus eine Gelateria mit Gartenwirtschaft und Take Away (auf 210 m²) entstehen, deren Aussenfläche die Existenz des Boule-Platzes ernsthaft gefährdet. Und dies obwohl sich gleich neben dem Platz bereits ein Gastrobetrieb (welcher auch Glace verkauft) befindet. Die Petition fordert:

- Der Boule-Platz ist wie bis anhin als sozialer Treffpunkt für alle ohne Konsumationszwang zu belassen.

Die Unterschreibenden fordern die kantonalen Behörden auf, den Forderungen dieser Petition Folge zu leisten und vor allem keine Veränderungen vor dem K-Haus zuzulassen, welche den Boule-Platz gefährden.

Warum ist das wichtig?

Der Boule-Platz soll der Bevölkerung weiterhin als sozialer Treffpunkt ohne Konsumationspflicht zur Verfügung stehen.

Von 929 Menschen unterzeichnet:

Name	Postleitzahl
Andrea Strähl	4052
Michelle Emilie Borner	4125
Andrea Imhof	4106
Walter Müller	4057
Christian Stoecklin	4058
Frederic Währen	4058
Nadia Aref	4123
Peter Butkovsky	4132
Wisselaar Mirko	4133